Fünf Jahre «La Tua» in Liestal

Gemeinnützig Der Erlös kommt Hilfswerken zugute

Die Secondhand-Boutique «La Tua» am Fischmarkt in Liestal wird diesen Herbst fünf Jahre alt. Seit der Gründung ist das Geschäft für Damenmode und -accessoires aus zweiter Hand zu einer geschätzten Institution im Liestaler Stedtli geworden. Kleider in allen Grössen und Stilrichtungen, Taschen, Schuhe und Schmuck warten auf neue Besitzerinnen. Die Kundinnen schätzen die ansprechende Präsentation und die persönliche Atmosphäre. Manche suchen etwas ganz Spezielles, manche lassen sich gerne von der wechselnden Auswahl überraschen und manche kommen einfach gerne auf einen Schwatz vorbei.

Geschäftsführerin Tanja Stoppa gründete «La Tua» 2015 als Herzensprojekt. Getragen wird die Boutique von einem gemeinnützigen Verein. Die Mitarbeiterinnen arbeiten ehrenamtlich oder für einen symbolischen Lohn. Mit den ausschliesslich gespendeten Waren sind oft interessante und berührende Geschichten verbunden. Was nicht verkauft werden kann, wird ans Blaue Kreuz weitergegeben. So werden Ressourcen geschont und die Kreislaufwirtschaft gefördert.



Vorstand und Mitglieder des Ladenteams.

FOTO: ZVG

Der Geschäftserlös kommt ausgewählten Hilfswerken zugute. Aktuell ist dies IAMANEH Schweiz, eine Organisation mit Sitz in Basel, die in den Bereichen Gesundheitsförderung, Gewaltprävention und Geschlechtergerechtigkeit tätig

ist. Vorstand und Ladenteam bedanken sich zum Jubiläum herzlich bei allen, die «La Tua» mit Spenden, Einkäufen, einer Vereinsmitgliedschaft oder in anderer Form unterstützen.

VORSTAND UND LADENTEAM LA TUA